

# La Lettre Mensuelle

Une publication mensuelle du Bureau de l'Association



## ENTRE NOUS, la chronique de Gif

### L'ÈRE DE « L'HOMO STUPIDUS »

**J**our après jour, les nouvelles sont implacables : le virus est toujours là, et la pandémie repart au galop. Son accroissement est exponentiel, c'est à dire que ça augmente de façon rapide et continue dans des proportions grandissantes ! J'ignore quelle est votre ressenti mais personnellement j'y crois fermement et je me méfie énormément.

Ce n'est pas le cas de tout le monde et pour certains la gestion de la crise sanitaire est qualifiée de "liberticide", bafouant les libertés individuelles, dont celle d'infecter les autres. Ce déni aurait pour fonction principale de rassurer le sujet, de lutter contre son angoisse en la niant, en l'abrogeant, en effaçant purement et simplement l'objet de l'effroi. Vous avez peur ? Mais, de quoi parlez-vous ? Quel virus ? Quelle pandémie ? Moi je vais très bien. Merci.

Plus fort encore, la mode étant aux théories du complot, les histoires les plus déjantées circulent sur les réseaux dits « sociaux ». En voici une excellente : La maladie covid-19 servirait les intérêts de Bill Gates, l'ancien patron de Microsoft, accusé de vouloir éliminer 15% de la population sous couvert de vaccination, où encore d'implanter des puces sous la peau des malades pour les suivre à la trace...

Une autre théorie n'hésite pas à affirmer que les masques distribués par les gouvernements cachent une puce qui renseigne les services secrets sur les occupations des citoyens !

Le plus triste, c'est que certains y croient dur comme fer... Ces gens-la, nombreux, sont dans le déni.

Mais sans forcément adhérer à ces théories, beaucoup pensent que le coronavirus est une simple grippe ou peut-être un peu plus, qu'il n'aura pas d'effet néfaste sur eux. Egoïstes et égoïstes, ils minimisent le danger d'infecter d'autres personnes y compris leurs proches, de souffrir gravement de la maladie ou d'être responsable de pertes humaines.

Il est indéniable que chaque jour, lorsque nous nous réveillons, le soleil continue de se lever. Nous avons une connexion Internet, de la nourriture dans le réfrigérateur et des gens à proximité. Comment pouvons-nous croire qu'il existe un virus hautement

infectieux qui prend tant de vies ? Pour beaucoup, le mot "pandémie" est une idée d'une autre époque, du Moyen-âge. Il est acquis que dans un monde aussi avancé que le nôtre, nous trouverons sûrement une réponse rapide à ce problème. On suppose naïvement que tout sera résolu en quelques semaines. La perte et la maladie semblent être loin de chez nous, loin de notre vie quotidienne. L'effet d'irréalité se fait sentir sur de nombreuses personnes, qui sont incapables d'assumer la gravité et le pire de tout : d'agir de manière responsable.

Et que dire de ces centaines de crétiens qui veulent absolument continuer à s'amuser dans des fêtes sauvages et des rêves-party, et qui contaminent abondamment leurs semblables sans l'ombre d'un remords ? Des « homo stupidus ».

Heureusement, en ces temps troublés, l'humour nous permettra peut-être de relativiser un peu, le rire étant un des meilleurs antidotes à la peur, une soupape quand la vie normale s'est arrêtée d'un coup sec et continue cahin-caha.

Je vous livre quelques petites doses de cet excellent antidote pour briller dans les dîners en société (avec masques SVP).

- ..Si les écoles restent fermées trop longtemps, les parents vont réussir à trouver un vaccin bien avant les scientifiques...
- ..Vous vous sentez coupables que vos enfants regardent trop la télé lorsque l'école est fermée ? Vous avez juste à couper le son, à mettre les sous-titres et... boum! Ils lisent...
- ..Achetez deux bières CORONA et gagnez une bière belge « MORT SUBITE »...
- ..J'ai éternué avec le masque et maintenant je suis à l'hôpital pour me faire recoudre les oreilles...
- ..Tu réalises que t'es vraiment antisocial quand en plein confinement, tu trouves que ta vie ne change pas plus que ça...
- ..Qui aurait pu s'imaginer qu'en 2020 se présenter à la banque avec des gants et un masque serait considéré comme normal...
- ..Je repense à ce prof qui me disait que je ne ferais rien en restant allongé dans mon lit toute la journée. Eh bien, je te signale qu'actuellement, je sauve le monde...

En attendant un hypothétique vaccin, dépistage massif et vigilance constante seront les meilleures armes pour ralentir l'épidémie : on ne passera pas du noir au blanc sans mesures d'accompagnement, sans vigilance, sans progressivité et sans capacité à revenir en arrière si jamais les chiffres se dégradent encore. Gardez vous à droite et gardez vous à gauche.

**GIF**

**PUBLICATIONS DE L'ASSOCIATION**

**E**nvoi à tous de la **LETTRE MENSUELLE** de juin 2020 (302 envois). La chronique de GIF pour ce mois s'intitulait : « Je hais le déconfinement », tribulations loufoques lors du retour à la semi-liberté. Les lettres mensuelles sont toutes consultables dans la rubrique « Archives ».

[lire cette lettre...](#)

**E**nvoi à tous du **BULLETIN TRIMESTRIEL** du 2e trimestre 2020. (302 envois). Au sommaire = Réforme des retraites : toujours d'actualité • Lutter contre les insectes d'été • Les seniors, personnes à risques • Les aides auditives • Sorties parisiennes (2).

[lire le bulletin ...](#)

**P**arution de LA LETTRE DU **GUIDE DU CIEL** 164 de juillet 2020, par Guillaume Cannat. Au sommaire : La comète NEOWISE, La plus belle comète visible en France depuis plus de 20 ans.

[lire cette lettre ...](#)

**P**arution de LA LETTRE DU **GUIDE DU CIEL** 166 de septembre 2020, par Guillaume Cannat. Au sommaire : Au revoir la comète Neowise - Ouvrage "Le ciel à l'oeil nu en 2021" - Les plus beaux rendez-vous avec le Soleil, la Lune et les planètes..

[lire cette lettre ...](#)

**E**nvoi à tous de la **LETTRE du CYBER CONSEILLER** de juillet et août 2020, 302 envois). Au sommaire : \* Lutter contre le piratage des boîtes mail • Redonnez vie à un vieux PC • Personnalisez vos icônes de dossiers Windows • Connaissez-vous WAZE ? • Réseau public / réseau privé • Nouvelles brèves.

[lire la lettre cyber ...](#)

**PUBLICATIONS DES FÉDÉRATIONS DE RETRAITÉS**

**P**arution du mensuel **AU FIL DES JOURS** n° 158 de juillet 2020, une publication CFR/UFR/FNAR. Dans ce bulletin, les activités des fédérations de retraités CFR, UFR et FNAR. Au sommaire = Création de la 5eme branche SS : L'autonomie - Journée de solidarité CNSA - Retraites : amer bilan - Les "vieux" ont la parole - Les fédérations .

[en savoir plus ...](#)

**RUBRIQUE RETRAITES**

**U**ne amélioration dans le processus très compliqué de demande de pension de reversion. Une seule demande en ligne est dorénavant nécessaire.

[voir cette amélioration ...](#)

**RUBRIQUE COMPLEMENTAIRE SANTÉ**

**M**ercer propose dorénavant une assurance en complément dite « SURCOMPLÉMENTAIRE SANTÉ **OPTIMAL**» aux assurés qui le souhaitent.

[surcomplémentaire via votre espace protégé ...](#)

**DES NOUVELLES DE L'ASSOCIATION**

**L**e siège de UNISYS FRANCE est toujours fermé. Le télé-travail est privilégié. Il nous est impossible d'y accéder pour récupérer notre courrier. Si vous devez nous envoyer un courrier postal, adressez le directement à notre Président. Son adresse postale est dans votre espace protégé. Toutefois, privilégiez l'envoi de courrier par email.

**DES NOUVELLES DES MEMBRES**

**C**alme plat, et presque aucune nouvelle depuis 2 mois. Nous devons toutefois déplorer la disparition de Jacques LANDFISZ, le 28 janvier, disparition que nous avons apprise tardivement.

Nous espérons malgré tout que vous vous portez tous bien ?

**DES NOUVELLES DU SITE INTERNET**

**P**lusieurs vidéos en page ACCUEIL que vous pouvez regarder en fonction du jour de la semaine: la presqu'île de Crozon, le Morbihan, Paris, L'Auvergne, la Corse, l'Alsace, le Pays Basque. Elles devraient vous inciter à prendre vos vacances cet été en France. Traditionnellement, septembre est le mois des seniors.

**DES NOUVELLES DES COTISATIONS**

**U**ne relance a été émise le 31 mai pour les adhérents n'ayant pas encore réglé 2020. Si vous avez reçu une relance à tort, n'hésitez pas à contacter le Bureau en précisant le type, la date et le montant de votre règlement.

Nous remarquons toutefois que cette relance n'a pas ému grand monde, sauf trois adhérents que nous remercions. Les autres n'ont pas daigné répondre. Vous noterez que le nombre de cotisations non réglées est toujours de 14 pour 2019 et de 75 pour 2020, sans changement notable depuis plus de 2 mois. Il faut dire que les temps sont durs ! En effet nous sommes conscients que 27 euros par an, soit 7 centimes par jour, représentent un trou considérable dans un budget ...